
Caro Dario, grazie di cuore: la  dedizione e la  passione
lionistica, che hai saputo portare con garbo e gentilezza 
 nei nostri Club, sono state evidenti in ogni momento; 
 hai saputo guidarci con saggezza e competenza lungo
tutta l'annata lionistica, con la tua Family, preparata e
sempre collaborativa con i Club. Una squadra splendida.

Grazie per averci ispirato e motivato, per averci spinto a
dare il massimo e per averci fatto vivere momenti
indimenticabili spronandoci a organizzare service  che
abbiamo portato a termine con successo, in amicizia e
con spirito collaborativo, facendoci conoscere sempre
più nelle nostre realtà. 

Siamo stati fortunati ad avere avuto una persona come
te quale Governatore. Ti auguriamo ogni bene per il
futuro, sarai sempre il benvenuto nei nostri Club. 
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MA TU, PERCHE' 
SEI UN LION?

Nella bella foto di apertura, in
centro il Governatore Dario
Angiolini con la vice Nerina
Fabbro, prossima Governatrice del
Distretto 108Ta2. A destra il
prossimo primo vice governatore
Ghaleb Ghanem e a sinistra il
prossimo secondo vice
governatore Paolo Pacorig. 



Il Congresso di chiusura dello scorso 7 maggio è stato un
grande successo, un evento coinvolgente e stimolante che si
è svolto nel rispetto dei tempi previsti. Tanti sono stati i
momenti che hanno suscitato profonde emozioni e hanno
spinto i partecipanti a continuare a dedicarsi al bene comune.
In particolare, desideriamo sottolineare il valore dei
riconoscimenti che il Governatore Dario Angiolini ha
consegnato ad alcuni soci.
I riconoscimenti rappresentano un momento di grande
importanza per la comunità Lions, in quanto permettono di
valorizzare il lavoro di coloro che si sono distinti per la loro
attività e il loro impegno a favore degli altri. Inoltre,
costituiscono un'importante opportunità per diffondere i
valori dell'associazione e per stimolare i soci a continuare ad
adoperarsi con passione e dedizione, al fine di migliorare
sempre di più la vita delle persone che vivono nelle nostre
comunità.
Il Governatore ha iniziato consegnando a Eddi Frezza e
Mimmo Battiloro alcuni riconoscimenti lionistici da parte
della nostra Fondazione LCIF per l’attività sociale 2021-
2022. Eddi, attuale Presidente del Consiglio dei Governatori,
ha ricevuto il certificato di ringraziamento della Fondazione
per l’attività svolta nell’anno e per aver raccolto cifre
importanti da tutti i Lions Club del nostro distretto, nonché
una medaglia per il raggiungimento della Campagna 100; la
stessa, è stata consegnata a Mimmo, Presidente e
Coordinatore Distrettuale LCIF, che ne ha ricevuta pure
un’altra per l’attività svolta a favore della Fondazione e una
terza quale ringraziamento da parte del Past Presidente
Internazionale Alexander Douglas. Da dieci e lode il
commento di Mimmo: “Come ha detto il Governatore,
queste medaglie io le raccolgo, però sono le vostre. Le
raccolgo a nome e per conto vostro perché senza di voi e la
generosità dei soci dei Club, queste medaglie non sarebbero
mai arrivate, quindi grazie a tutti”.

IL VALORE DEI
RICONOSCIMENTI: 
GRAZIE DARIO!
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Poi Dario ha continuato: “Come Governatore, ho avuto la
fortuna di avere accanto a me quattro persone che mi hanno
consentito, con la loro presenza e grande collaborazione, di
affrontare il mio ruolo con maggiore tranquillità: a loro voglio
consegnare una Melvin Jones, perché hanno dimostrato con
la loro passione una dedizione al servizio senza riserve e di
essere soci di grande esempio per noi tutti”. Ha poi chiamato
sul palco Manuela Crepaz “che ha assicurato con il suo
lavoro assieme alla sua squadra la pubblicazione regolare
ogni quindici giorni della nostra newsletter”; la segretaria
distrettuale Maria Cristina Vallon, “un'altra persona che mi è
stata molto vicina con la sua attenzione e disponibilità che
tutti voi avete potuto apprezzare per la sua costante
presenza nelle mie visite club”; Luigino Margheritta “con il
quale in certi periodi dell'anno ho avuto contatti quotidiani e
in alcuni giorni anche due, tre volte online e telefonicamente:
senza di lui io non avrei potuto realizzare quello che sono
riuscito a fare quest'anno e dobbiamo tutti ringraziarlo
perché grazie al suo impegno e al suo lavoro oggi possiamo
celebrare questo Congresso”; infine, “da ultimo e non ultimo,
ma principale collaboratore per tutto il programma di
formazione portato a compimento con grandi professionalità
nei riguardi sia degli officer della mia family sia nei riguardi
dei soci entrati nei Club negli ultimi anni, per non parlare
degli incontri fatti in varie zone e in tanti club, io consegno la
sesta Melvin Jones a Stefano Camurri Piloni”.
In definitiva, il Congresso di chiusura Lions è stato un evento
che ha saputo unire la comunità lionistica e non solo,
essendo state presenti autorità civili, quali il prefetto di
Gorizia Raffaele Ricciardi, il sindaco di Gorizia Rodolfo
Ziberna, pure socio del Lions Club Gorizia Host e il direttore
del "Kulturni dom", Igor Komel e che ha dimostrato il grande
valore del lavoro svolto dai soci del nostro Distretto 10Ta2.
Possiamo dirci tutti orgogliosi di essere parte di questa
grande famiglia, pronti a continuare a dare il nostro
contributo per migliorare i territori che abitiamo. 



L'omaggio floreale alle due Presidenti
Patrizia di Fede, LC Gorizia Host, e Fabia
Selva Voncina, LC Gorizia Maria Theresa
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Nuccia Ristagno, Coordinatrice distrettuale New Voices, ha consegnato gli
Award 2023 New Voices a Anna Bracaglia, Renato Cannizzaro e Roberto
Granzotto: "Tre soci che se li sono ampiamente meritati per la loro dedizione ai
nostri service", ha commentato.
Da dx: il Governatore Dario Angiolini, Anna Bracaglia, Nuccia Ristagno, Renato
Cannizzaro e Roberto Granzotto. 
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IL DISCORSO ELETTORALE
DI NERINA FABBRIO
PROSSIMA GOVERNATRICE DEL
DISTRETTO 108TA2
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Mi sono impegnata nel conoscere le realtà, le peculiarità e anche le difficoltà, che
caratterizzano il nostro distretto.
Ho partecipato senza mai mancare alla formazione obbligatoria, che viene fatta ai primi vice
governatori - che è tanta credetemi! - e questo mi ha permesso di conoscere la realtà degli
altri Distretti del Multidistretto Italy e di fare confronti e incontri interessanti.
Ho avuto la fortuna di fare esperienze in ambito internazionale, entrando in una dimensione
ancora più ampia di confronti e di potenzialità, cogliendo l’anima di internazionalità della
nostra Associazione.
Sono uscita fortemente motivata, entusiasta e rigenerata dal recente congresso di Chiusura
dei Leo e di questo ringrazio tantissimo i nostri giovani per l’aria che lì ho respirato, per la loro
immediatezza nel servire, senza tante sovrastrutture.   
Ho potuto partecipare a progetti di service anche in collaborazione con Istituzioni pubbliche.

Quando, nel febbraio scorso, ero a Chicago, il formatore del mio team mi ha posto la domanda:
“Ma tu perché sei qui?”. Nell’immediato, mi sono trovata senza parole e stavo per rispondere:
“Beh, me l’avete detto voi di venire fino qui, in America, per formarmi!". 

Fortunatamente, mi sono fermata a pensare: "Ma io perché sono qui nel Lions, a seguire questa
formazione?". E ho rivisto il mio cammino fatto fin qui, le motivazioni che mi hanno sostenuto nel
percorso, da quando sono entrata nel Lions International fino ad arrivare alla candidatura di oggi.
 
Oggi, come ogni anno, ci ritroviamo al congresso di chiusura per l’elezione di chi dovrà guidare il
Distretto per l’annata lionistica successiva. Io immagino questo momento come il passaggio del
testimone tra i componenti di una stessa staffetta sportiva, dove il successo del passaggio, di
tutta la gara e della squadra è legato alla continuità e alla coordinazione tra gli atleti.

Il testimone che passa. Riguarda sicuramente i nostri service e le nostre attività, ma soprattutto
riguarda la filosofia e la visione del lionismo, cioè il sogno comune, e poi la missione, cioè come
concretizzare questo sogno bellissimo, con un metodo di lavoro valido per raggiungere i migliori
risultati. 

E in questo anno di lavoro preparatorio, le basi per un passaggio in continuità e in condivisione
sono state ampiamente messe. E di questo devo dire grazie al nostro governatore. Dario, pur non
conoscendoci prima, hai favorito un anno di lavoro proficuo, condiviso, in grande armonia e
anche sorridendo, nonostante tutto. Un vero e costante lavoro di squadra. Eredità importante,
ricchezza che desidero a mia volta trasmettere.

E questo credo sia il segreto per tutti noi: utilizzando un’altra immagine sportiva, il segreto è
remare nella stessa direzione, tutti insieme, mantenendo il focus sulla visione condivisa, il
collante delle nostre differenze, così che la barca possa procedere nel suo viaggio verso la meta
grazie agli sforzi di tutti.

Come mi sono preparata in questo anno di prima vice governatrice?

Tutto questo, spero, mi ha preparata al futuro incarico. 

Ah, dimenticavo, la risposta che ho dato a Chicago al formatore (cui mando un caro saluto e
un in bocca al lupo) è stata: “Sono qui perché per aiutare tante persone bisogna essere in
tanti, e insieme siamo più forti per contribuire a un mondo migliore”.
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L'area relazioni estere si è concentrata quest'anno su tre
ambiti, come anche indicato dal nostro Governatore
all'inizio dell'anno sociale: 
– Gemellaggio tre Distretti: 108 Ta2 Italy, 126 Croazia e
129 Slovenia;
– Primo Comitato Italo-Sloveno relativo alla nostra Zona B;
– Comitato dei Lions Club dell'Adriatico Settentrionale
relativo alla nostra Zona A.
Per tutti e tre gli ambiti, l'organizzazione degli incontri ed
eventi spettava in questo anno lionistico al nostro
Distretto, e come primo passo, dopo tre anni di stop causa
pandemia, abbiamo riallacciato i contatti con gli amici Lions
sloveni e croati con la voglia di ricominciare a lavorare
assieme a service comuni, con lo spirito di amicizia tra i
popoli delle nostre terre e collaborazione internazionale. 

Questi i tre eventi principali che abbiamo organizzato:

- Sabato 18 marzo, nell'ambito del Comitato dei Lions Club
dell'Adriatico Settentrionale, di cui fanno parte per l'Italia i
club della nostra Zona A, per parte slovena i club della Zona
5 e per quella croata i club della Zona III, si è svolto il
Concerto dell'amicizia al Conservatorio Tartini di Trieste. È
stata scelta la musica in quanto in grado di connettere le
persone attraverso un linguaggio tra i più alti, quello delle
emozioni, che toccano le corde del cuore e sono universali.
Portando un messaggio di speranza si sono esibiti davanti a
un numeroso pubblico giovani e talentuosi musicisti delle
tre diverse nazionalità: italiana, slovena e croata. Quale
service comune abbiamo consegnato un assegno da 1600
Euro per una borsa di studio da attribuire a uno studente
meritevole del Conservatorio.
- Domenica 2 aprile, nell'ambito del Primo Comitato Italo-
Sloveno, si sono incontrati a Gorizia tutti i club Lions e Leo del
Primo Comitato Italo-Sloveno per celebrare il 12° anno dalla
costituzione. L'incontro ha avuto luogo nello splendido palazzo
della Torre, sede della Prefettura, su invito del Prefetto
Ricciardi. 

UN ANNO ASSIEME A: 
JADRANKA CAVCIC
AREA RELAZIONI ESTERE

Jadranka Cavcic
 

Responsabile
Area Relazioni Estere

 
 
 

Lions Club 
Trieste Europa
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Presenti anche il sindaco Ziberna, il Governatore sloveno Pusnar, il nostro Governatore Dario
Angiolini e altre autorità lionistiche italiane e slovene, nonché numerosi soci lions di entrambi i
distretti. Durante l'incontro sono stati ribaditi due degli scopi e codici del lionismo:

– creare e promuovere uno spirito di comprensione tra i popoli del mondo;
– unire i Club con vincoli di amicizia, socievolezza e comprensione reciproca.

Il programma ha previsto anche due interessanti visite guidate ai Musei Provinciali di Borgo
Castello: i meravigliosi ricami delle Orsoline e il museo della grande guerra.
I fondi raccolti durante l'evento sono devoluti alla nostra Fondazione.

- Sabato 15 aprile evento “Distretti senza confini”, incontro di celebrazione di ratifica del
gemellaggio internazionale tra i tre distretti: 108 Ta2 Italia, 126 Croazia e129 Slovenia. Nella sala
consiliare del Comune di Aquileia, ospiti del Sindaco Zorino, ha avuto luogo l'incontro ufficiale dei
governatori dei tre Distretti gemellati – Dario Angiolini, Alek Konic e Radovan Pusnar. Tutti e tre i
governatori hanno sottolineato l'importanza della cooperazione, della comprensione, dell'amicizia
internazionale e della pace, nel rispetto reciproco per la storia, i costumi e le tradizioni di ogni
paese. L'incontro si è concluso con un concerto d'organo nella basilica patriarcale, eseguito
magistralmente dal maestro Beppino Delle Vedove. I fondi raccolti sono devoluti alla Fondazione
per aiutare i colpiti dal recente terremoto in Turchia e Siria.

18 marzo 2023: Concerto dell'amicizia al
Conservatorio Tartini di Trieste: consegna del
ricavato per una borsa di studio ad uno studente
meritevole del Conversavorio Tartini di Trieste.
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L’attività dell’Area Scuola nel corso dell’Anno lionistico
2022-2023 si è regolarmente articolata nei diversi service
dopo la fine dell’emergenza pandemica. 
In particolare, per quanto riguarda il Progetto Martina, si
è registrata una buona partecipazione dei club delle tre
Circoscrizioni del nostro Distretto (oltre il 50%), con
coinvolgimento di Istituti e studenti.  A livello nazionale, è
in corso un'auspicata attività di revisione delle diapositive
a disposizione. È inoltre iniziata una riflessione sulla
possibilità di estendere il Progetto, coinvolgendo anche
le Scuole Medie inferiori; esperienze in questo senso
sono già state condotte con soddisfazione nel Ta2, anche
se vi è la necessità, nel caso, di una progettazione ad hoc,
anche per quanto riguarda il materiale a disposizione.
Rimane, in generale, la criticità del reperimento di medici
relatori, per risolvere la quale si invita a coinvolgere
possibilmente soci Lions.
Per quanto riguarda Seleggo, il coinvolgimento della
Direzione dell’Ufficio Scolastico Regionale del FVG ha dato
notevole impulso alla diffusione del service, con la
partecipazione di 17 Istituti che hanno adottato questo
strumento compensativo. Obiettivo per il prossimo anno è
quello di estendere l’interessamento anche all’Ufficio
Scolastico Regionale del Veneto, in sinergia con il Distretto
Ta3. 
Rimane da sviluppare anche il ruolo dei club, sia come
parti attive nella diffusione dell’informazione sul service
presso le scuole, sia nell’azione di monitoraggio
dell’efficacia dello strumento nel tempo. 
Relativamente al service Kairos, permane l’obiettivo di
estendere la conoscenza da parte dei club di questa
interessante attività e, di conseguenza, la partecipazione. Nel
corso dell’annata lionistica sono comunque stati coinvolti
circa 1000 studenti, in particolare nell’ambito della III e I
Circoscrizione. Il progetto è stato inoltre presentato al Forum
europeo tenutosi a fine ottobre 2022 a Zagabria.

UN ANNO ASSIEME A: 
GIANNINA VIZZOTTO
AREA SCUOLA

Giannina Vizzotto
Ceccon

 
Responsabile
Area Scuola

 
 
 

Lions Club 
Udine Castello
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L’attività del programma Lions Quest,
quest’anno è stata prevalentemente
orientata all’organizzazione, per il
futuro, di corsi per formatori. Tale
azione si sta sviluppando di concerto
con il distretto Ta1, con l’obiettivo di
abbattere i costi, e vede coinvolti i
Governatori, i Referenti distrettuali del
Service e dell’LCIF dei due Distretti. Il
limite della disponibilità di formatori, e
dei costi relativi, costituisce infatti un
limite alla diffusione del programma ed
è un problema condiviso anche a livello
Multidistrettuale. L’auspicio è che
soluzioni tecniche condivise possano
portare a una più rapida risoluzione
delle criticità. In conclusione, si ritiene
che una informazione più capillare e
coordinata sia nei confronti delle
Scuole, ad esempio utilizzando
materiale comune che riporti tutte le
possibilità di Service offerte dalla
associazione, sia nei confronti dei club,
che spesso non conoscono nel dettaglio
le diverse opportunità, possa
aumentare e migliorare la nostra
presenza sul territorio. 

Il service Poster per la pace (i cui partecipanti sono stati premiati al Congresso di cui seguono
elaborati e foto) si conferma molto apprezzato dai club del Distretto (quasi il 70%) e dalle scuole del
territorio di competenza, realizzando in questo modo un ottimo canale di comunicazione per la
nostra associazione; le informazioni relative agli ordini di kit per il prossimo anno avvalorano tali
considerazioni. Oltre alla cerimonia di premiazione dei disegni selezionati, programmata per il
Congresso di chiusura, si è stimolata l’attenzione da parte dei club alla gratificazione di tutti gli
studenti che hanno preso parte al service. In futuro si prevede, oltre naturalmente ad aumentare la
partecipazione di altri club/scuole, di incrementare il supporto ai club, coordinando le azioni a livello
distrettuale.

LE VINCITRICI E I VINCITORI
È Arianna Toti la vincitrice dell’edizione 2022-2023 del “Poster per la Pace”. Arianna frequenta la 3°
D della Scuola Elvira e Amalia Piccoli di Cividale del Friuli, Zona E - LC Cividale del Friuli Manzano. 
La motivazione della commissione esaminatrice è stata "per l'originalità espressiva, la particolare
precisione grafica e tecnica del disegno e l'aderenza al tema proposto".
Arianna ha concorso con ben 103 partecipanti dai vari distretti Lions. 
La Commissione ha inoltre segnalato l'elaborato  di Beatrice Spoletini, dell'Istituto Don Bosco
Pordenone dove frequenta la 2° D (ZonaF - LCPordenoneHost". Da citare la riflessione dell'alunna:
"La Pace è una cosa che tutti meritiamo anche se è difficile da raggiungere, basta crederci"
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Il Governatore Dario Angiolini ha segnalato il disegno di  Eric Saggin, della
2° D della Scuola Jacopo Pirona di Povoletto in provincia di Udine (Zona D -
LC Udine Duomo) per l'effetto cromatico,  la rispondenza al tema e per 
 l'espressività grafica. Il commento: "È importante tendere la mano al prossimo
per un mondo di pace".
Gli altri sei Poster per la Pace non segnalati delle altre zone, sono stati
classificati tutti al 2° posto parimerito:
Matilde Callea, Scuola Muzio de Tommasini (TS)- 3^A Zona A - LC Trieste
Host
Andrea Gallo, I.C. C. Macor Romans (GO) - 2^C Zona B - LC Gradisca
d'Isonzo
Arianna Moretto Bruno, Istituto Pascoli - Summaga (VE)- 3^E Zona C- LC
Portogruaro
Stephano Bronca, CI.. Santa Lucia di Piave (TV)- 3^E Zona G- LC Conegliano
Veronica Brischetto, S.M. Vedelago (TV) - 2^C Zona H- LC Vedelago
Palladium
Karin Ghedina, I.O. Polo Valboite - Cortina D'Ampezzo (BL) - 3^Zona I - LC
Cadore Dolomiti.
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Arianna toti
VINCITRICE



Eric Saggin
SCELTA DEL

GOVERNATORE



Beatrice Spoletini
SCELTA DELLA
COMMISSIONE 



Matilde Callea
2° POSTO PARIMERITO
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2° POSTO PARIMERITO



Karin Ghedina
2° POSTO PARIMERITO



Stephano Bronca
2° POSTO PARIMERITO



Andrea Gallo
2° POSTO PARIMERITO



Per i giovani, un sogno non è solamente
un desidero o una speranza, ma è anche

un percorso, un obbiettivo o
un’ambizione. Ci vuole, però, tanto per

realizzare un sogno. Quest'anno,
pertanto, chiediamo ai giovani di mostrare
come trasformeranno in realtà i loro sogni

di un mondo pacifico.

Concorso Internazionale Un Poster per la Pace 
TITOLO DELLA PROSSIMA EDIZIONE 2023-2024 

OSATE SOGNARE 
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Con quest’anno, si conclude il mio triennio di
coordinamento del Dipartimento Ambiente del Distretto
108Ta2. Un percorso di stimoli e soddisfazioni che ha
permesso di conoscere e apprezzare molte persone. 
Non posso che ringraziare personalmente i governatori
Giancarlo Buodo, Eddi Frezza, Dario Angiolini della
fiducia accordatami in questi tre anni ma, soprattutto, un
ringraziamento va a tutti i componenti dei club del
distretto e i loro presidenti che hanno dimostrato in
questi anni una costante volontà e sensibilità verso la
tutela dell’ambiente, in ogni forma.
Il Dipartimento Ambiente in questo triennio si è messo a
disposizione del distretto ed ha voluto intensificare la
collaborazione con e fra i club, coinvolgendo zone,
circoscrizioni e altri distretti, sfruttando le eccellenze dei
singoli sui temi affrontati.
Grazie a questo percorso sono state realizzate iniziative
importanti, di grande rilievo e visione, con un concreto
impatto positivo sia in termini di credibilità sia in termini
di sensibilizzazione verso enti, associazioni, istituzioni,
ministeri, comuni e regione.
Sono stati affrontati temi di ogni ordine e grado,
coinvolgendo profili e relatori di alta preparazione e di
valore internazionale.
Dalla piantumazione alla pulizia del territorio, dalla tutela
dell’acqua alla gestione dei rifiuti fino a toccare temi di
rilevanza nazionale e strategica come il nucleare e le
micro plastiche nei mari, con la nostra presenza alla
Barcolana edizione 2022 insieme ai club.
Le iniziative di quest’anno hanno avuto rilievo multi
distrettuale, su stampa e media di diffusione locale e
nazionale con numeri dei risultati costantemente tenuti
sotto controllo in quanto utili a misurare e migliorare. 
Tralasciando l’anno di massima allerta con il maledetto covid,
anche in contesti successivi e con pandemia non conclusa, il
Dipartimento ha operato con l’obiettivo di stimolare sempre
più i club del distretto sull’individuare iniziative utili dal punto
di vista sociale ed educativo. 

UN ANNO ASSIEME A
ERMANNO BON
AREA AMBIENTE

Ermanno Bon
 

Responsabile
Area Ambiente

 
 
 
 

Lions Club Porcia
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Rispetto al 2022, quest’anno vi è stato un incremento pari a + 30% (fonte MyLion dato
provvisorio) con circa 12.500 persone coinvolte dalle iniziative in tema ambientale. Un
numero davvero importante che può e deve essere migliorato.
Per questo, sia io in qualità di coordinatore, sia la squadra di officer che ha composto il
Dipartimento Ambiente, non possiamo che dire grazie a tutti voi per impegno e spirito di
servizio.
La certezza è che chi mi succederà farà molto di più e meglio, nello spirito di continuità e
miglioramento continuo. Con questo auspicio rivolgo a tutti voi ed agli officer incaricati del
dipartimento ambiente di questo triennio un mio grazie speciale.
Al caro governatore Dario Angiolini rivolgo la mia gratitudine per il supporto e la
capacità di paziente ascolto.



DAI LIONS CLUB
Service e iniziative
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L'AFFIDO, UNA SCELTA D'AMORE

I Lions Club Belluno, Cadore Dolomiti e Feltre Host per l'affido familiare 
con un film emozionante al cinema teatro di Belluno.

 

Il Lions Club Belluno lavora in
partenariato dall’anno scorso con il
Centro Affido Familiare della ULSS
1 di Belluno per promuovere la
cultura dell’Affido e quest’anno,
spiega la responsabile del Service
Cecilia Franciosi: “Si è scelto di
regalare alla cittadinanza la visione
di un bellissimo film irlandese
candidato all’Oscar dal titolo “The
Quiet Girl” che racconta una storia
di Affido ricca di emozioni e
sentimenti positivi. Insieme a noi si
sono uniti anche i Clubs Lions
Cadore Dolomiti e Feltre Host che,
apprezzando l’iniziativa, hanno
deciso di collaborare e partecipare
all’evento. 
Ha introdotto la serata il Presidente
del Club di Belluno Fabio Soppelsa
che si è augurato che questo film
aiuti a scoprire cosa significa essere
genitori affidatari, imparando, tra
l’altro, che è possibile diventarlo non
solo per coloro che sono sposati e
hanno già dei figli, ma anche per le
coppie senza figli, o di fatto, e anche
per i single. A fine proiezione le
dottoresse del Centro Affido hanno
risposto alle domande fornendo
spiegazioni sul tema.

di Edoardo Comiotto
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I LIONS PER GORIZIA 2025

 I Lions Club di Gorizia con Italia Nostra e Unesco uniti per realizzare 
iniziative comuni in vista di GO!2025 

Si è svolto a Gorizia il 5 maggio scorsoSi è svolto a Gorizia il 5 maggio scorso    un incontroun incontro
informale tra diverse Associazioni per valutare lainformale tra diverse Associazioni per valutare la
possibilità di collaborare su temi comuni come lopossibilità di collaborare su temi comuni come lo
sviluppo turistico, lo studio della storia della città, lasviluppo turistico, lo studio della storia della città, la
promozione del territorio, la divulgazione dellepromozione del territorio, la divulgazione delle
iniziative relative ai temi in cui ogni Associazioneiniziative relative ai temi in cui ogni Associazione
opera eopera e    come essere attivi in occasione di GO 2025come essere attivi in occasione di GO 2025
(Gorizia Città Europea della Cultura 2025).(Gorizia Città Europea della Cultura 2025).
L’iniziativa è stata promossa dai Lions Club GoriziaL’iniziativa è stata promossa dai Lions Club Gorizia
Maria Theresia presente con la sua Presidente FabiaMaria Theresia presente con la sua Presidente Fabia
Selva accompagnata da Gioia Rossi, ElisabettaSelva accompagnata da Gioia Rossi, Elisabetta
Marega e Clara Mosetti, Gorizia Host con Lucia LoMarega e Clara Mosetti, Gorizia Host con Lucia Lo
Brutto, Gradisca-Cormons rappresentato da MauroBrutto, Gradisca-Cormons rappresentato da Mauro
Galliani e dal Club di Venzone-via Julia Augusta.Galliani e dal Club di Venzone-via Julia Augusta.  
Era presente la Fondazione Internazionale CittàEra presente la Fondazione Internazionale Città
Murate Lions Club con il suo prossimo presidenteMurate Lions Club con il suo prossimo presidente
Giacomo Beorchia del Club di Venzone, il ComitatoGiacomo Beorchia del Club di Venzone, il Comitato
Italo-Sloveno Lions Club rappresentato da GiorgioItalo-Sloveno Lions Club rappresentato da Giorgio
Bressan, il Club Unesco di Gorizia rappresentato daBressan, il Club Unesco di Gorizia rappresentato da
Adriano Chinni eAdriano Chinni e    Italia Nostra conItalia Nostra con    Elisa Trani. IElisa Trani. I
Lions dalla Slovenia non sono riusciti a partecipare.Lions dalla Slovenia non sono riusciti a partecipare.
Trattandosi di un primo incontro, i temi toccatiTrattandosi di un primo incontro, i temi toccati  
  sono stati diversisono stati diversi      e si è parlato di coinvolgeree si è parlato di coinvolgere
l’Istituto d’Arte di Gorizia e i Lions della vicinal’Istituto d’Arte di Gorizia e i Lions della vicina
Slovenia,Slovenia,    sviluppare un approfondimento sulle cittàsviluppare un approfondimento sulle città
murate della Provincia di Gorizia e del suo territorio,murate della Provincia di Gorizia e del suo territorio,
    progettare una iniziativa che coinvolga tutti iprogettare una iniziativa che coinvolga tutti i
cittadini nellacittadini nella    scoperta dei tesori e degli itinerariscoperta dei tesori e degli itinerari
del Collio,del Collio,    organizzare delle giornate di studio conorganizzare delle giornate di studio con
Italia Nostra e con UNESCO per e con le scuole,Italia Nostra e con UNESCO per e con le scuole,
coinvolgere e collaborare concoinvolgere e collaborare con    i giovani Leo sui giovani Leo su
argomenti eargomenti e    progetti di loro interesse legatiprogetti di loro interesse legati
all’ambiente, alla storia, alla cultura e al territorio.all’ambiente, alla storia, alla cultura e al territorio.
I partecipanti si sono impegnati per un nuovoI partecipanti si sono impegnati per un nuovo
incontro prima della fine del presente annoincontro prima della fine del presente anno
lionistico, dove valuteranno le ipotesi di lavorolionistico, dove valuteranno le ipotesi di lavoro
concrete, individueranno le priorità di attuazione econcrete, individueranno le priorità di attuazione e
le persone e gli enti da coinvolgere nelle successivele persone e gli enti da coinvolgere nelle successive
fasi operative.fasi operative.

Nova Gorica e Gorizia condividono lo
stesso impegno. Divise dai conflitti nel
passato, ma unite nel presente
dall’amicizia e dall’intensa cooperazione,
le due città si sono date l’ambizioso
obiettivo di diventare la Capitale europea
della cultura transfrontaliera.



A SCUOLA DI PRIMO SOCCORSO

"A scuola di primo soccorso": il Lions Club Belluno dona 
un manichino e un defibrillatore all'ISS Segato

Il progetto “A scuola di Primo Soccorso” che in epoca pre-pandemia Covid ha coinvolto i Lions
Club della Provincia di Belluno e del Primiero (Zona I del Distretto Lions 108 Ta2), in sinergia
e con il contributo prezioso dell’Ufficio Scolastico Territoriale, dei dirigenti scolastici e di
insegnanti motivati dei singoli istituti, si è concluso, dopo la sospensione per la pandemia, con
la dotazione di un manichino e di un defibrillatore automatico trainer all’IIS Segato di Belluno
da parte del Lions Club di Belluno.
Si tratta di un kit specificamente progettato per l’apprendimento delle abilità necessarie per
salvare vite tramite la rianimazione cardiopolmonare (RCP) e per l’uso del defibrillatore
automatico tramite corsi BLSD (Basic Life Support and Defibrillation).
Alla consegna sono intervenuti la Dirigente Scolastica, Palma Piccoli, i responsabili del service
Lions Belluno Salute Cardiologica – Progetto Scuola, Tiziana Roncada, Marco Dal Canton  e
Violetta Anesin,  la dottoressa Laura Dorigo,  Infermiera  e istruttore IRC  per Dolomiti
Emergency,  gli insegnanti interni  all’istituto responsabili  del progetto  e gli studenti   dell’IIS
Segato.
Anima del progetto è Dolomiti Emergency onlus, associazione di volontariato formata da
istruttori appartenenti all’Italian Resuscitation Council (IRC), coordinata dal dottor Fantinel,
che ha come scopo sostenere e migliorare il modello di soccorso e di intervento nelle
situazioni di emergenza, con particolare attenzione all’ambiente montano. 
All’IIS “G. Segato” Dolomiti Emergency è stata rappresentata da Laura Dorigo, istruttrice IRC,
che ha illustrato a studenti e insegnanti convenuti l’importanza cruciale di una rianimazione
cardiopolmonare precoce per salvare una vita. 

di Edoardo Comiotto
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Il progetto è finalizzato a dotare gli istituti superiori che ne sono sprovvisti, di questi
importanti ausili affinché gli alunni abbiano la disponibilità nel loro istituto scolastico di uno
strumento per allenarsi nel massaggio cardiaco e nella simulazione dell’uso del defibrillatore
esterno, sotto la guida di insegnanti di riferimento, i quali hanno dato la loro preziosa
disponibilità a essere formati ad addestrare i ragazzi, spesso con grande entusiasmo. 
Questo training periodico nella rianimazione cardiopolmonare potrà divenire parte
integrante del percorso formativo degli alunni, che potrà giungere a compimento quando i
ragazzi del quinto anno avranno la possibilità, su base volontaria, di effettuare un corso BLSD
completo e di conseguire l’abilitazione certificata all’impiego del defibrillatore esterno, di
validità permanente: una competenza che può fare differenza vitale in condizioni di
emergenza sanitaria.
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L'IGIENE DIVERTENTE

Campagna di prevenzione riguardo l’igiene delle mani rivolta a scuole per la prima infanzia 
e primarie: un'importante iniziativa del Lions Club Udine Host

Venerdì 5 maggio 2023 
Giornata Nazionale del l ' ig iene del le mani

Il Service “Laviamoci le mani” messo in atto nel nostro
Distretto nasce originariamente nel 2016 in Piemonte
come #maninalto (ideatore il dott. Salvatore Piazza del
L. C. Torino Solferino)  è un progetto educativo
sull’importanza dell’igiene delle mani rivolto agli
studenti della Scuola primaria di primo grado e della
scuola dell’infanzia, età in cui notoriamente si è più
ricettivi rispetto alle norme educative.

Viene messo in atto mediante (ma non solo) la
produzione di un breve video  ideato su misura per i
piccoli; in tale video si svolge una simpatica e
coinvolgente storia “investigativa”, alla Sherlock
Holmes, alla ricerca dei batteri cattivi da parte di vari
personaggi riconducendo poi ad una breve filastrocca
per spiegare appunto ai bambini il perché lavare le
mani, in particolare quando e come lavarle applicando
la corretta sequenza stabilita dall’Organizzazione
Mondiale della Sanità, con successiva sensibilizzazione
anche da parte dei genitori.
La ormai passata pandemia ha messo maggiormente in
evidenza l’importanza della prevenzione a tal riguardo,
che peraltro rimane importante in ogni periodo.
Nella nostra città, a Udine, è stato messo in atto dal
L.C. Udine Host, in 2 Istituti Cittadini, il 6º
Comprensivo in 4 Classi tra infanzia e primaria, e in
due classi della primaria presso l’Istituto Salesiano “G.
Bearzi”. 

di Maria Concetta Arena, 
Officer distrettuale per il service 
"Laviamoci le mani", Area Salute



Con la collaborazione delle maestre, sono stati proiettati i video con i fumetti e sono
inoltre stati distribuiti ai bimbi di tutte le classi coinvolte (in totale 6 classi per 120 bimbi)
dei coloratissimi libretti con gli stessi fumetti, uno per ciascun bimbo; i fumetti sono
risultati chiari, incisivi e divertenti.
Si è creata pertanto una routine visiva: in qualche classe sono state appese tabelle da
appendere in bagno, in modo da focalizzare il problema soprattutto prima del pranzo o
della merenda.
In altre, in particolare presso l’Istituto Bearzi, a cui si riferiscono le foto, hanno messo in
atto anche lo sviluppo di colonie batteriche, come si verifica in carenza di igiene.
Inoltre, in particolare in occasione della “Giornata internazionale dell’ igiene delle mani”, il 5
maggio, è stata presentata questa attività anche alle famiglie, mediante la distribuzione di
dépliant dedicati, molto esplicativi, messi a disposizione da parte del nostro Club.



Una serata emozionante organizzata dal Lions Club Asolo Pedemontana del Grappa, che si inserisce
negli eventi benefici a favore della Cooperativa Vallorgana 

Domenica 7 maggio 2023 
Palamazzolavo, Montebel luna 

Serata emozionante e molto partecipata lo scorso 7 maggio al  Palamazzalovo di
Montebelluna: splendidi brani eseguiti con grande bravura dai Blue Singers & Orchestra
di Bassano del Grappa diretta dal maestro Diego Brunelli. 
Il pubblico è stato coinvolto dalla forza della musica e dalle voci eccezionali dei cantanti.
Abbiamo dimostrato ancora una volta che fare del bene ci fa stare bene e trasmette gioia.
Grazie al lavoro di tutti i club aderenti, il nostro ambizioso progetto va avanti: we serve!                          

di Anna Moretto

MUSICA PER VALLORGANA



Mario Cunial, del Lions Club Asolo Pedemontana del Grappa, vera "anima" del progetto a favore
della ristrutturazione della sede della Cooperativa Vallorgana  













TRE ALBERI PER SALVARE IL PIANETA 

Il Lions Club Trieste San Giusto dona cinque alberi all’orto botanico di Trieste, 
all’insegna di: "Tre alberi per salvare il pianeta".

 

Martedì 9 maggio 2023 
Orto Botanico di  Tr ieste 

Un progetto Lions Nazionale importante prevede la piantumazione di alberi - e non di
semi - nelle nostre città, allo scopo di contribuire all’abbassamento della CO2 nell’aria, in
armonia con quanto indicato e deliberato dalle direttive europee. Ciò vuol dire
incrementare il verde urbano, come approfondito pure nella rivista nazionale "Lion" del
mese di maggio.
Il  Club Trieste San Giusto ha fatto sua questa linea di service, piantando alberi in aree
dove ci era concesso il terreno e soprattutto la cura delle piante fornite. I parchi Museali
cittadini ci hanno dato disponibilità, a cominciare dal prestigioso Parco del Castello di
Miramare, cui abbiamo fornito cinque magnolie, l’anno passato, gestione 2021-2022.
Quest’anno ci siamo rivolti all’Orto Botanico di Trieste, Museo Civico. Si tratta di
un’istituzione storica fondato nel 1842, facente parte della rete museale e, in particolare,
dei civici musei scientifici di Trieste. Questo parco ospita un’innumerevole collezione di
piante arboree e arbustive, nonché fiori, che gli hanno permesso di attuare attività
didattica per le scolaresche e per eventi di varia natura, nonché percorsi dedicati.

di Marina Cinco
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Con l’indicazione scrupolosa del curatore  Massimo Palma, sono state individuate cinque
piante da collocare negli appositi siti del parco. Il Club si è occupato di effettuare l'ordine, del
trasporto e della piantumazione, quest’ultima preceduta da una importante e piacevole
cerimonia di donazione alla quale hanno partecipato l’Assessore comunale Giorgio Rossi, altri
funzionari del comune, nonché giornalisti, la Presidente del Club Marina Cinco e soci del
Lions Club San Giusto.
Le piante donate sono alberi appartenenti a specie diverse, ossia Quercus suber (quercia da
sughero), Sorbus domestica (sorbo), Hovenia dulcis (albero dell’uva passa), Carpinus betulus
(carpino bianco), Ginko Biloba (fossile vivente), piante che si inseriscono coerentemente, per
tipologia nella collezione del Parco, incrementando e allo stesso tempo arricchendo le
collezioni stesse. Dopo la rispettiva piantumazione, il club fornirà ogni albero di tabelle
recanti il nome linneano e quello comune.
Riteniamo questo service utile non soltanto per la sua funzione “green”, ma anche per dare
l’occasione al Museo di far parlare di sé ulteriormente nell’ambito cittadino.



COMPRENDERE LE DISABILITA'

Un convegno di spessore, quello dal titolo “Comprendere le disabilità visive per progettare
spazi senza barriere”, che ha visto l'organizzazione da parte  dell’Unione Italiana Ciechi e
Ipovedenti sezione di Pordenone in stretta collaborazione con il Lions Club Pordenone Host, e
anche con la collaborazione della Consulta Regionale delle Associazioni delle persone con
Disabilità del Friuli Venezia Giulia, CAPD, CRIBA, CERPA Italia Onlus, con il contributo di
Friulovest Banca Credito Cooperativo Italiano, Credima, Europavimenti, Tesolin, Global Project
architettura inclusiva e con il patrocinio dalla Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia e del
Comune di Pordenone.  
È stata l’occasione per riflettere, con approccio multidisciplinare, sulle complessità
dell’integrare nei progetti di spazi e ambienti soluzioni in grado di eliminare le barriere
sensoriali e percettive e di non crearne di nuove.
Hanno partecipato oltre 200 persone tra professionisti tecnici (architetti, ingegneri e
geometri), amministratori di enti pubblici e privati e persone interessate al tema.
Relatori autorevoli hanno fornito al pubblico strumenti culturali e tecnici utili alla
progettazione di soluzioni efficaci, sostenibili e inclusive, per rispondere alla variabilità
dell’ambiente costruito e rispettare il diritto alla mobilità autonoma delle persone con disabilità
visiva.
La prima parte del convegno ha progressivamente delineato il quadro esigenziale, culturale e
normativo attraverso gli interventi del dott. Maurizio Gismondi “Ipovisione, cecità legale e
cecità: terminologia precisa per situazioni diverse”, del dott. Antonio Loperfido “Danni
psicologici provocati dagli ostacoli ambientali”, del dott. Corrado Bortolin “Nulla è più mobile
della mobilità: il cambiamento è una costante nell’autonomia” e del dott. Michele Franz
“garantire a tutti orientamento e riconoscibilità dei luoghi: riferimenti normativi”.
La seconda parte ha posto l’accento sulle riflessioni e le conseguenti soluzioni che i
professionisti possono adottare nei loro progetti attraverso gli interventi del prof. Stefan von
Prondzinski “Orientamento e mobilità in un contesto accessibile a persone con disabilità
visiva”, del prof. Flavio Fogarolo “Barriere percettive e progettazione inclusiva” e dell’arch.
Erica Gaiatto “Leggere l’ambiente e definire le soluzioni: esempi operativi derivati dai PEBA
(piani di eliminazione delle barriere architettoniche)”. Il convegno si è concluso con un vivace
dibattito da parte degli intervenuti.

Il Lions Club Pordenone Host ha organizzato un convegno sensibilizzando alla 
progettazione di soluzioni efficaci e inclusive per eliminare o evitare 

l’introduzione delle barriere sensoriali e percettive 
 

Giovedì 11 maggio 2023 
Sala Zugl iani ,  Ente Fiera di  Pordenone

di Marco Eugenio Anzilotti Nitto de' Rossi
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DALLA FONDAZIONE LCIF
Service e iniziative
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LCIF E LC PER LA COOP VALLORGANA

Il 12 maggio una notizia degna d'eccezione: LCIF ha accolto il grant (progetto) 
Vallorgana contribuendo con il 50%

Il progetto di ampliamento della struttura di Cooperativa Vallorgana, casa rifugio di
Castelcucco che si occupa di accompagnare persone con disabilità verso il lavoro e
un’autonomia parziale, è particolarmente ambizioso, un po’ com’era stata anche in origine la
stessa nascita di questa realtà. 
I Club della zona H (Lions Club Asolo Pedemontana del Grappa, Lions Club Valdobbiadene
Quartier Del Piave, Lions Club  Nervesa Della Battaglia Tarvisium, Lions Club Montebelluna,
Lions Club  Castelfranco Veneto, LIons Club Vedelago Palladium) con il Lions Club  Pieve di
Soligo, percependo la forte  necessità, non si sono tirati indietro nella raccolta fondi,
organizzando vari eventi e iniziative  nei comuni del territorio in cui operano, capaci di
intercettare fondi e contributi per la preziosa cooperativa. 
Alcuni eventi di rilievo sono riportati  sulle News del Martedì n. 18 (9 maggio), n. 17 (25
aprile), n. 14 (14 marzo). 
Lo scorso 12 maggio è arrivata una bella notizia: la Fondazione LCIF parteciperà al
sostegno economico complessivo del service pari a 120 euro  mila euro con il 50% a fondo
perduto. 
Grazie alla generosità dei Lions Club della zona H con il LC Pieve di Soligo e alla
partecipazione della Fondazione LCIF, il progetto di ampliamento della struttura della
Cooperativa Vallorgana diventa una realtà concreta. Questo significa che molte più persone
con disabilità potranno essere accompagnate verso il lavoro e l'autonomia parziale, grazie
alla preziosa e dedicata attenzione della Cooperativa. L'impegno e la passione dei Lions Club
della zona H dimostrano ancora una volta l'importanza della solidarietà e del sostegno alle
realtà locali che operano per il bene della comunità. Siamo certi che il futuro della
Cooperativa Vallorgana sarà sempre più radioso e carico di soddisfazioni per tutti coloro che
vi collaborano e vi partecipano attivamente.



Foto in occasione della presentazione della mostra "Artisticamente solidali", aperta fino al
14 giugno a Sopracastello di San Zenone degli Ezzelini, dove il Comune ha messo a
disposizione la splendida Villa Rubelli. Il ricavato sarà devoluto al progetto della Cooperativa
Vallorgana. Terza in piedi da dx la presidente del LC Asolo Pedemontana del Grappa Silvia
Bonetti, con Mimmo Battiloro, Coordinatore LCIF e Stefano Benzi, referente Ets del
Distretto. In prima fila, centrale, Sergio Cunial del LC Asolo Pedemontana del Grappa,
coordinatore  del progetto Lions "Vallorgana".

“Villa Marini Rubelli apre ancora una volta le porte all’arte ma questa volta anche alla
solidarietà – commenta il sindaco Fabio Marin (in centro con la fascia tricolore e la giacca)
alla conferenza stampa di presentazione – Grazie alla generosità di tanti artisti che hanno
donato le proprie opere che verranno messe in vendita, sosteniamo questo grande progetto
per ampliare il Centro guidato per disabili gestito dalla cooperativa Vallorgana: un’iniziativa
lodevole per riuscire a dare ulteriori servizi a queste persone speciali e spazi più funzionali
alla struttura”.

Le opere in mostra sono state realizzate da circa 40 artisti locali e alcune dagli stessi ragazzi
disabili della Cooperativa. Le stesse opere sono state inoltre raccolte in un catalogo offerto
da Rebby, ed il cui ricavato della vendita sarà anch’esso devoluto per lo stesso scopo.

E’ possibile donare sul conto corrente IT 11 W086 3163 9300 00000007 068 intestate a
“We Serve Lions 108TA2 – Onlus” BancaTer Credito Cooperativo FVG filiale di Manzano -
Causale “PROGETTO HUB VALLORGANA”. La raccolta terminerà il 15 giugno 2023.
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DALLA FONDAZIONE  

Città Murate
INTERNAZIONALE



IL LIONS CLUB GORIZIA MARIA THERESIA ENTRA NELLA
FONDAZIONE INTERNAZIONALE CITTA' MURATE LIONS CLUB

Con il Maria Theresia, sono oltre 230 i
Clubs che aderiscono alla Fondazione
Internazionale che dal I° Luglio sarà guidata
da Giacomo Beorchia del Club di Venzone
via Julia Augusta. 
Il Club e  Gorizia  si  troveranno in
compagnia di altri club Italiani dislocati in
città importanti come Roma, Firenze,
Sabbioneta, Vicenza, BarI e dei nostri
Castelfranco, Asolo, Susegana, Sacile,
Gemona, Venzone, Udine, Palmanova-
Aquileia, Cividale, Gradisca, Gorizia,
Concordia Sagittaria, Monfalcone e di
Avignone e  Carcassonne, San Marino e
Namur, Malta e Gerusalemme e altri
ancora.  
E’ anche il primo Club “tutto al femminile”
che entra in Fondazione; è il quindicesimo
del Distretto 108Ta2 e il quarto della
provincia di Gorizia. 
La decisione di entrare a farne parte è stata
meditata e guidata dalla consapevolezza
che rappresenterà uno stimolo in più per
esprimere la vicinanza alla propria comunità
attraverso la realizzazione di service
importanti intesi a valorizzare la storia, la
cultura, l’ambiente e le mura della Città di
Gorizia e del proprio territorio.  
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Dario Angiolini - Governatore Distretto 108Ta2
 

Giancarlo Buodo - Past Governatore Distretto 10Ta2
 

Manuela Crepaz - LC Primiero San Martino di Castrozza
 

Cristina Collodi - LC Conegliano
 

Federico Frasson - LC Castelfranco Veneto
 

Luigino Margheritta - LC San Michele al T. - Bibione
 

Tiziana Pittia - LC Udine Lionello
 

Lorenzo Riavis - Leo Club Gorizia 
 

Guido Roberti - LC Trieste San Giusto

LA REDAZIONE DELLE NEWS DEL MARTEDÌ 

La newsletter ha cadenza quindicinale ed esce il martedì.
Vi invitiamo a mandarci articoli, segnalazioni, 

comunicati stampa corredati da foto a: 
media@lions108ta2.org

Se preferite un contatto telefonico o whatsapp, ecco il numero:
393 9274439 (Manuela Crepaz)

Coordinamento, adattamento testi, supervisione bozze, impaginazione grafica, correzione bozze di Manuela Crepaz con la collaborazione
di Tiziana Pittia. Newsletter chiusa in redazione il 21 maggio 2023.
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